

"PROTAGONISTAS DE LO FOME" | El reality del Senado:

# El desquite de Ávila

Gracias a su pluma, el senador ex PPD saboreó una pequeña venganza frente a sus colegas de la Cámara Alta con su nuevo libro, en el que se encarga de saldar cuentas y criticar con mordacidad a sus principales adversarios. Aquí va un extracto de los disparos, uno por uno.

**i**T e voy a sacar la ch... ¡júpérate no más! Fue habría sido la violenta reacción que el senador Roberto Muñoz Barra le tiraría en la cara al fiscalio y rimbombante senador Nelson Ávila tras leer su último libro, "Protagonistas de lo Fome", donde rebasa por uno a sus compatriotas de la Cámara Alta.

Claro, Muñoz Barra fue quien promovió la expulsión de Ávila del PPD y se llevó de caírse gratificado en el libro como un hombre de baja capacidad intelectual que desengaña a los funcionarios del Congreso y se avangardiza de su condición de doblece.

Y es que la obra, presentada el jueves, más que un aporte a la literatura nacional o al humor político, parece un duro ariete de cuches contra aquellos que han entorpecido su carrera en el Senado y con los parlamentarios que no convulgan con sus ideas.

Junto a Muñoz Barra, los principales damnificados con la pluma desatada de Ávila son los parlamentarios de la UDI, los demócratas nacionales que pertenecieron a las Fuerzas Armadas y los democristianos colorines, acusados de "maquínitas" y neoliberales.

Por supuesto, también están los que aparecen retratados cínicamente de la mano del político

escritor quien, haciendo uso de una retórica almiradora, no se aburra los elogios: entre ellos se cuenta su propio socio, Felipe Silva Cimino. Aquí los barrios cómo quedó cada uno.

## Los que quedan mal

Roberto Muñoz (PPD), amenazado por talón: "Armas un motivo complejo por un tema visto intelectual, lo que lo lleva a ser en sobadío y dueño de una muy torpe prepotencia". Rafael Moreira (DC), amenazado por maquillero: "Es el típico del nombre, no tiene de la DC", "lleva su cargo en la DC pero su alma la derecha".

Alejandro Coloma (UDI), amenazado por sabelo: "Es el 'Pococípero' de la DC", "el llamado líder colorín, en cuanto tal, es una grande mediática. Un rockabilly, con poco y prepotente".

Sergio Páiz (DC), amenazado por maquillero: "Es un relacionador público con tanto de senador", "no es el tribuno de verbo jodidamente. Su teoría es la del amarrón personal".

Carlos Bonelli (UDI), amenazado por integrador: "Es un representante que no tiene triste de destaca de la huaca con el Estado. Así no tiene problemas en 'condonarle' todo".

Mario Carrión (UDI), amenazado por independiente: "Es un senador, más bien pendiente de sus negocios, de Pinochet, de la presentación personal,

de la boda de viudas y tantos. No le importa la clase social ni la clase media".

En ese orden, Juan Antonio Coloma (UDI), amenazado por pastalero: "Los chamanes le prodrían una afección fatal", "por él, vivirán la muerte y nadie de premio".

Andrés Chadwick (UDI), amenazado por malaguezado: "En lo político e ideológico es un atleta, campeón de salto anatómicos. Del mismo modo, en el gremialismo y luego en la UDI", "en materia de DEDH, exhibe una curiosa moral calcetinada y relativista".

Sergio Fernández (UDI), amenazado por inescrutable: "Es un enigma en torno a lo que le corresponde variar y conocer mientras se desenvuelve en el Gobierno de Pinchet".

Hugo Larrain (UDI), amenazado por pudiéndole: "Es un representante que se queda aquí en la tierra. Así lo ve y lo siente la UDI".

Jovino Novoa (UDI), amenazado por soberbio: "Detrás de ese político con aspecto equinídeo, se esconde un militante duro, soberbio y hasta levitante".



AJUSTE DE CUENTAS.— El senador Nelson Ávila, hoy independiente tras ser expulsado de la banda PPD, se despierta de sus principales conflictos haciendo uso de la pluma en "Protagonistas de lo Fome".

Rodolfo Stange (UDI), amenazado por Apenado: "Probable por esencia, posee un carácteroso".

Antonio Horvath (RN), amenazado por amante: "Se maneja solo. Y, por si fuese poco, también es el hermano del pinochetero".

Horacio Gómez (UDI), amenazado por perniciosa: "Es un socialista triángula. Se ve como 'monje' de la década de los 60", "no lo eligen por simpáticos. No lo es, en realidad".

Marcos Aberto (Institucional), amenazado por inaudible: "Es el instruccional por antonomasia".

## El desquite de Ávila [entrevista] [artículo] : G.R.N.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Autor secundario:G.R.N.

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

El desquite de Ávila [entrevista] [artículo] : G.R.N.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile